

何か成し遂げたいと思った時、その本当に実現したいという想いの強さが行動となり、人生を変え、それが人間力に変わるとありました。これを読み、以前先生に「台風の目にならなければならぬ」、「台風に巻き込まれるのではなく、巻き込んでいく行動力がなければならぬ」というお話をして頂いたことを思い出しました。私は誰かが行動を起こしてくれるのを待ってしまうことが多く、何か自分で新たなものを生み出すという考えに至っていません。それでは何も変えることは出来ず、常に受け身の人生となってしまうと思います。自分で考え、行動し、巻き起こしていく覚悟と、また探究心を持ち、深めていくための、気づきと思考力をつけていけるよう日々の努めていきたいと思えます。

また人を素直な心で信じきり、受け入れるとあり、これは今の私にはまだまだ足りていないです。感情的になり、相手を信じる前に、自分の感情に左右されてしまう事が多くあります。冷静になればわかる事でも、それが飛んでしまう事も多くあります。感情をコントロールするには、相手を信じる事が重要なのではないかと思います。溝があれば、事実と違った解釈となり、溝は深まるばかりだと思えます。ですが相手を信じられたら、その一瞬の感情の出方も考え方も変わっていくのではないかと思います。まず相手を信じ、愛を持って接することで、自分を変えていけるよう努めて参ります。